

# LA CUCHILLA



Boletín de los obreros de la carne para el pueblo de Villa Gobernador Gálvez

Noviembre 2025

La Cuchilla Online en Facebook. Leé y difundi

## **EURO, UN CONFLICTO ENTRE EXPLOTADORES Y EXPLOTADOS**

**Villa Gobernador Gálvez**, una ciudad que se construyó con la fuerza del trabajo obrero, y gran parte de esos obreros son trabajadores de la industria de la carne. Un alimento que hoy escasea en las familias de esta ciudad, llamada capital de la carne.

**EURO**, una lucha con reclamos por el incumplimiento del pago de la garantía horaria (**¡pagá Guillermo Salime!**) y la reincorporación de 52 trabajadores despedidos. Al día de hoy peligran 160 puestos de trabajo. Por el cambio de firma dicen. Esta lucha, que se visualizó a partir de la toma de planta por sus trabajadores, hizo público este abuso de la patronal. Recientemente también pasó en el frigorífico **SWIFT**, reclamos económicos de un sector y consecuentes despidos. **Frenemos los abusos de los empresarios. ¡Reincorporación ya!**

**¡No a los despidos! Exijamos trabajo estable y salarios justos**

**Avancemos con las asambleas en cada sector hasta llegar a las asambleas generales de fábrica, con democracia y acción directa, construyendo solidaridad de clase junto a todo el pueblo de V.G.Galvez**





## LUCHA DE CLASES

***Se está llevando a cabo un brutal ataque de la burguesía al proletariado mundial. ¡Debemos enfrentar al capitalismo!***

Dar la lucha política como clase es nuestro camino a transitar.

**La reforma laboral no es para incorporar más trabajadores.** Es para reducir personal y producir más con la tecnología que ellos usan en su beneficio.

Tecnología que surge del desarrollo social del trabajo y de la que el empresario se adueña.

El capitalismo apunta a elevar sus niveles de ganancia, arrasando con las conquistas logradas a fuerza de lucha de los trabajadores, históricamente.

Estas conquistas costaron muchas vidas obreras.

Todas las medidas que impulse la burguesía profundizan la crisis económica de los pueblos.

Los trabajadores debemos responder como una sola fuerza, plantarnos desde las bases para enfrentar la reforma laboral, sin división por ramo de producción

**Unidad de todos los trabajadores**, formales o contratados. Es una sola lucha.

De la clase obrera, la que trabaja, contra la clase burguesa, la que te explota.

Convertir la lucha contra la reforma laboral en una resistencia obrera, desde las propias bases, practicando la verdadera democracia directa, con y en asamblea de fábrica **¿Qué significa que sea una democracia directa?**

Significa que lo que discutimos y ejecutamos se decide por mayoría en todos los ámbitos. Que la asamblea es soberana y sus resoluciones son de cumplimiento obligado para todos.

Que, en el caso de necesitar delegados para determinadas funciones, se trata de voceros que son elegidos por las asambleas, por el período que se determine, pero que son removibles cuando así lo dispone la mayoría.

**LA SALIDA ES LA LUCHA CON INDEPENDENCIA POLÍTICA**

## MANIOBRAS DE LOS EMPRESARIOS

**Productividad.** ¿Qué significa? Más trabajo por menor salario, o, lo que es lo mismo, más trabajo con menos trabajadores.

Si la **productividad** es la causa de los despidos y las sucesivas sobrecargas de tareas, entonces la **improductividad** es una herramienta de lucha obrera.

Al igual que ellos, que aumentan la **productividad** con diversas maniobras, nosotros tenemos formas de aplicar la **improductividad**, rechazando la sobrecarga de horas de trabajo o trabajos que no nos corresponden.

Los trabajadores no consideramos legítimas estas reformas laborales, que atentan contra las condiciones, ya precarias, de trabajo y de vida.

Como pueblo trabajador sabemos que no existe nadie que nos defienda. La defensa de nuestros intereses de clase depende de cada uno de nosotros y de todos a la vez. Por eso hagamos que las ganancias de los que aplican estos métodos contra los trabajadores se conviertan en pérdida. Hagamos que los despidos y la explotación de hoy sean en el futuro, su dolor de cabeza y de bolsillo. Con nuestro compromiso como obreros derrotaremos sus planes.

La forma y los métodos están en cualquier acción que golpee donde les duele de verdad: el bolsillo. Tan amplio y abierto como nos imaginemos, con el nivel de organización que podamos alcanzar, cuidándonos entre compañeros.

Los motivos que empujan el avance de los abusos empresariales son simples y bien conocidos, y la reforma legal da respaldo a este avance. La lógica de esta cuenta es "quien más abuse, más gana".

Es tiempo de invertirles la ecuación: "quien más abuse, más pierde".

**La sumisión y la esclavitud no nos van traer prosperidad ni más puestos de trabajo. Sólo peores condiciones de vida aunque nos quieran convencer de lo contrario.**



## **LA LUZ ES UN DERECHO ESENCIAL**

# **A PELEAR POR NUESTRO DERECHO! NO NOS DEJARÁN A OSCURAS!**

**V.G.G.** la desocupación y el hambre a la orden del día. El Municipio y la Cooperativa Eléctrica denunciaron que hay más de 8.000 familias enganchadas. Y que 30.000 no pagan la luz.

Entonces "proponen" cortes de luz a 33 barrios populares como salida.

### **¡Qué horrible lo que dicen!**

Demonizan a la gente para cubrir sus maniobras fraudulentas y su deuda millonaria, culpando a los sectores más desposeídos.

La indigencia, la desocupación, el hambre y los bajos salarios no permiten que la gente pueda pagar los servicios esenciales cuando falta hasta la comida. En esta ciudad los empresarios se llevan inmensas fortunas a los paraísos fiscales, mientras son beneficiados con rebajas o quita de impuestos a la exportación (beneficios de los que no goza el pueblo trabajador )

**Swift, Cargill, Unilever, Paladini**, por nombrar algunos de que precarizan a los trabajadores, o no pagan y despiden, como lo hizo **Euro**, son protegidos por el estado burgués, sin que nadie de los políticos que piden tu voto en períodos electorales, los denuncie como estafadores del pueblo.

**La gente en VGG no paga la luz porque no tiene como hacerlo**, sumergida en situaciones de pobreza extrema. El plan económico del gobierno y el sistema que lo sostiene descarga su ajuste brutalmente sobre las espaldas del pueblo trabajador y las capas más empobrecidas.

**A estos monopolios, subsidiados y asentados acá, en VGG, que se enriquecen con la fuerza del trabajo obrero, nadie les corta la luz!** Acá hay responsables de la falta de energía. Y son los gobiernos municipal, provincial y nacional, que en lugar de servir a la población, "se sirven" de los recursos de la gente para beneficio propio y de las empresas que los mantienen en sus cargos

**¡GANEMOS LAS CALLES DE LA CIUDAD EN RECLAMO DE NUESTRO DERECHO A VIVIR DIGNAMENTE!**